



Club Prensa Canaria

El Club Prensa Canaria acoge esta tarde la primera jornada del ciclo de conferencias "La pyme ante la crisis: propuestas de actuación", que organiza la Cátedra La Caixa de Estudios Financieros y Bancarios, y que constará de otras dos jornadas, el 19 y el 26 de octubre.

El rector de la ULPGC, José Regidor, y un representante institucional de La Caixa inaugurarán este ciclo de conferencias a las 17.30 horas y, a continuación (18.00 horas), el profesor de Dirección Estratégica de la ULPGC Diego R. Medina Muñoz ofrecerá la conferencia "La competitividad empresarial: alternativas ante la crisis", que concluirá con algunas recomendaciones prácticas para las empresas canarias.

La profesora de Economía Financiera y Contabilidad de la ULPGC Nieves Lidia Díaz Díaz hablará seguidamente (18.30 horas) sobre "La innovación en la empresa como estrategia competitiva a largo plazo". La conferenciante sostiene que la innovación no sólo es un factor de rentabilidad, sino que a la larga genera incluso la propia supervivencia de la empresa.

Lunes, 5 de octubre, 17.30-21.00 horas

**"LA PYME ANTE LA CRISIS:
PROPUESTAS DE ACTUACIÓN"**

"Nuevos negocios e innovación empresarial"

Las profesoras de Dirección Estratégica de la ULPGC y coordinadoras del área de Ciencias Empresariales de estas jornadas, Antonia M. García Cabrera y María Gracia García Soto, pronunciarán (18.30 horas) la ponencia titulada "Diversificación empresarial hacia negocios de base tecnológica".

Por último, el catedrático de Organización de Empresas de la Universidad de León Mariano Nieto Antolín cerrará la jornada (20.00 horas) con una conferencia sobre "La innovación social como fuente de oportunidades de creación empresarial".



**Diego Ramón Medina Muñoz,
Nieves Lidia Díaz Díaz,
Antonia M. García Cabrera,
María Gracia García Soto y
Mariano Nieto Antolín.**



Más información en la Web del
Club Prensa Canaria
(<http://club.la-provincia.com>)



Calle León y Castillo, nº 39, bajo



Club Prensa Canaria

El Club Prensa Canaria acoge el lunes la primera jornada del ciclo de conferencias “La pyme ante la crisis: propuestas de actuación”, que organiza la Cátedra la Caixa de Estudios Financieros y Bancarios, y que tendrá su continuidad los días 19 y 24 de octubre. El rector de la ULPGC, José Regidor, será el encargado de inaugurar este ciclo (17,30 horas) y, a continuación, el profesor de Dirección Estratégica Diego R. Medina Muñoz ofrecerá la conferencia “La competitividad empresarial: alternativas ante la crisis”; mientras que la profesora de Economía Financiera de la ULPGC Nieves L. Díaz Díaz hablará sobre “La innovación en la empresa como estrategia competitiva a largo plazo”.

Las profesoras de Dirección Estratégica de la ULPGC Antonia M. García Cabrera y María Gracia García Soto pronunciarán también mañana (18.30 horas) la ponencia titulada “Diversificación empresarial hacia negocios de base tecnológica”, y el catedrático de Organización de Empresas de la Universidad de León (20.00 horas) Mariano Nieto Antolín cerrará la jornada con una conferencia sobre “La innovación social como fuente de oportunidades de creación empresarial”.

El martes (20.00 horas) el Club acoge una mesa redonda organizada por la Plataforma Canaria contra la reforma de la LOEX (Ley Orgánica de Extranjería), que aúna a más de 20 colectivos sociales, a fin de analizar el alcance y las consecuencias de dicha reforma. Participan el presidente provincial de CEAR, Juan Carlos Lorenzo, el abogado Norberto Fresno y la inmigrante Rohkaya Seidy.

El miércoles (20.00 horas) el Club acoge un acto organizado por AFAES (Asociación de Familias para Apoyo de Personas con Enfermedad Mental), a propósito del Día Mundial de la Salud Mental, en el que participan el consejero de Política Social y Socio-Sanitaria del Cabildo de Gran Canaria, Pedro Quevedo; la concejala delegada de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, María del Carmen Vargas Palmés, los psiquiatras José Luis Hernández Fletas y Rafael Touriño; la vicepresidenta de FEAFES, Pilar Manuel Gómez, y el presidente de AFAES, Andrés Mendoza Cabrera.

El programa Parranda, que dirige y presenta Emilio Gómez, vuelve este viernes (20.30 horas) a la programación del Club de la mano del Mariachi Peleón, que será el grupo invitado.

Del 5 al 9 de octubre de 2009

**LA PRÓXIMA SEMANA EN EL CLUB
PRENSA CANARIA**

La pyme ante la crisis, la reforma de la Ley de Extranjería y la salud mental, esta semana en el Club



Mariano Nieto Antolín, Pedro Quevedo y Juan Carlos Lorenzo.

